



Trece Joyas

Ciudades Patrimonio de la Humanidad. Trece Joyas de España partió el pasado 16 de septiembre desde Ávila con el rumbo fijo en las '13 joyas' que retrata. Cuenca es la tercera parada de esta exposición itinerante, que caminará hasta 2011 por el grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad españolas con el objetivo (uno de ellos) de sorprender a quienes las habitan con una mirada alejada de la postal tradicional y que busca la sugerencia por encima de la evidencia. La muestra, compuesta por 78 imágenes y un audiovisual, permanecerá en el Centro Cultural Aguirre hasta el 14 de abril (después pasará a Alcalá, Tarragona, Ibiza, Toledo...), pero el proyecto, promovido por el Grupo de Ciudades y patrocinado por Caja Duero, cuenta también con la publicación de un libro homónimo editado por La Fábrica.

